

La 7^e réunion sur les questions migratoires entre Cuba et la République Dominicaine s'achève



Saint Domingue, 21 août (RHC-PL) La 7^e réunion sur les questions migratoires entre Cuba et la République Dominicaine a pris fin vendredi après deux journées de négociations.

Au terme des négociations, la vice-ministre dominicaine chargée des questions consulaires, Neli Pérez, a annoncé que les deux parties avaient avancé dans l'écriture d'un mémorandum d'entente sur les questions migratoires, un texte qui se caractérisera par le respect.

La fonctionnaire du ministère dominicain des Affaires étrangères a souligné que ce résultat positif est le produit des liens historiques d'amitié qui unissent nos deux pays et a assuré que ces liens seront renforcés par le mémorandum d'entente. Elle a précisé que les négociations se poursuivront à La Havane.

Pour sa part, le directeur général chargé des questions migratoires au ministère cubain des Affaires étrangères, José Ricardo Tavera, a signalé que la réunion a permis d'identifier tous les points sur lesquels Cuba et la République Dominicaine vont porter leurs efforts.

Il a ajouté que ces négociations consolident la volonté commune de Cuba et de la République Dominicaine de lutter contre le trafic d'êtres humains et que le document approuvé par les deux parties permettra de renforcer la coopération en matière de lutte contre ce trafic.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31670-la-7e-reunion-sur-les-questions-migratoires-entre-cuba-et-la-republique-dominicaine-sacheve>



Radio Habana Cuba